
          5 月 14 日（火）12:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、5月 10日に第一分区の会長幹事会がございまし

たが、別な用事があり不在でして、代わりに小澤幹事と

鈴木副幹事に出ていただきました。 

藤居ガバナーエレクトに、分区からの補助金をいただ

けないかという肝心なお話があったようです。6 月 1 日

にガバナーエレクト事務所を立ちあげないといけない

ので、来月の理事会まで待てない状況なので、理事の皆

様には恐縮ですが来週の例会後、臨時理事会を実施し取

りまとめをいたします。詳細は後ほど小澤幹事からお話

いただきます。 

話は変わりまして、近頃株価が上がっておりまして、

アベノミクス効果を実感しておりますが、一番大事なの

は一人ひとりの考え方によるのではないかと思います。

後ろ向きの気持ちですと経済も停滞したままになって

しまうと思いますし、いろんな意味で明るい材料があれ

ば未来も開けるのかなと思います。ただし、自分一人で

生きている訳ではありませんので、周りの方たちと協調

することが大事かと思う次第です。 

来月には私の年度も終りますけれども、最後の事業と

しまして新世代奉仕に絡みます、四国の喝破道場訪問が

ございます。親睦の意味でゴルフも企画しています。ぜ

ひ皆様の多数のご参加をいただけますようお願い申し

上げます。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

幹事報告    小澤 興幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第一分区の会長幹事会がございました。私と鈴木副

幹事の 2 人で行って参りました。 

 議題は 2 つございまして、ひとつは藤居ガバナーエ

レクトに支援をお願いしたいということです。事務

所を開くことから始まり、非常にお金がかかるそう

です。今度、臨時の理事会で資料をお出ししますが、

支援をお願いしたいと日立クラブのほうから連絡

がありました。エレクト時、ガバナー時に各 1万の

案が出ております。日立 RC はその倍のトータル 4

万円になります。 

 もうひとつは、副幹事はガバナー補佐をやった人に

お願いしたいというご依頼がございました。ガバナ

ーの連絡役や取りまとめを 2 年間（25ヶ月）するそ

うです。 
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出席報告    星 勝治 委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 18名 17名 58.06％ 11名 100％ 6名 

 

 

ニコニコ BOX        川村委員 

 

 5 月 10日茨城県内新規成績 3位の表彰されました。

職業奉仕のおかげです。 

高島会長 

 卓話よろしくお願い致します。 

小澤幹事・石川國博・石川 悟・弓野博司・ 

信太克己・鈴木幸一・小山高一・川崎健輔・ 

千葉省三・星 勝治・大森昌弘・山縣敏史・ 

宮本尚彦・木本貴一・川村昌弘 

 日曜は、日立ゴルフの月例に出たら、山でカッコウ

が鳴いていました。 

須田 晃 

 卓話させていただきます。 

鹿志村高道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 25,000 円 累計額 1,172,121 円 

 
 
 
プログラム 

 

卓話 

社会奉仕委員会           鹿志村委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は3度も社会奉仕の卓話の時間をいただきま

して、ありがとうございました。1回目は日立特別

支援学校の吉田教頭先生、2回目は日立ふきのとう

の会の深谷理事長に卓話をお願いしました。 

 社会奉仕の事業としまして、河原子海岸清掃、多賀

駅前清掃があります。 

 先日、河原子小学校におじゃましました。校長、教

頭先生と3人でお話しましたところ、3.11以降、万

が一の危険をおかしてまでは出来ないということ

で行なっていません。これからは、砂の造形という

授業はなくすそうです。生徒さんと一緒の清掃はな

くなると思います。 

 多賀駅前ロータリーの清掃に関しましても、先日駅

長にお会いし話を聞いて参りました。前はJRの管轄

でやっていたそうですが、今は市役所の道路管理課

がやっているとのことです。 

 道路管理課の方にお話を聞いた所、年3回ほど外部

の業者をお願いして草刈りをしているようです。今

年度は、大道芸の前にしたとのことでした。ゴミ等

は毎週月曜日に市のほうで行なっています。市の予

算としては年3回分しかないので、ロータリークラ

ブさんのほうでやっていただけるのであればとい

うことでした。 

 この2つの事業につきまして、小澤年度ではどうす

るかという話し合いを、次年度も委員長の私を中心

に行ないたいと思います。 

 以上、2つの事業の現状を皆さんに認識していただ

きまして、これからの活動を考えていただきたいと

思います。 

 日立特別支援学校の卓話を頂いたときに、職場体験

の場の提供をお願いしたいとおっしゃっていまし

た。私のところでは、職場体験をした卒業生を3名

使っています。一生懸命頑張っており、かれこれ27、

8年勤めている者もおります。 

 日立ふきのとうの会には、個人としても沢山の方に

いろいろ支援していただいていますが、今まで以上

に会員ひとりひとりの支援をお願いしたいと思い

ます。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって終了。 


